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ATA N.° 001/16 DA AUDIÊNCIA COM O SECRETARIO MUNICIPAL

DE MEIO AMBIENTE

Reunião iniciada às dezenove horas e vinte e um minutos do dia vinte e dois de junho de dois mil
e dezesseis, no Plenário Arthur Magalhães Filho. Audiência para debate com o Secretário
Municipal de Meio Ambiente, Sr. Luiz Antônio Laner, atendendo ao Requerimento n.° 007/16,
de autoria do Ver. Domingos Sena Lopes Filho. O Ver. Jorge Gomes da Mota (1.° Secretário e
Relator da Comissão de Meio Ambiente e Recursos Hídricos - CMARH), substituiu
momentaneamente o Presidente da Mesa e declarou aberto os trabalhos, com a presença dos
vereadores: Nélio Marques de Almeida (Vice-presidente); Jorge Gomes da Mota - Prof. Jorge
(1° Secretário); Jesulindo Gomes de Castro - Castro (3° Secretário); Dijair de Sousa Geracy -
Miquita; Divino Ramos da Silva; Domingos Sena Lopes Filho (Presidente da Comissão de Meio
Ambiente); Gustavo Marques de Oliveira; José Aparecido de Sousa Leite - Zequinha Leiloeiro;
Jurandir Humberto Alves de Oliveira e Wenner Patrick de Sousa (Vice-Presidente da Comissão
de Meio Ambiente). Os Vers. Antônio Faleiro Filho, Natanael Caetano do Nascimento - Sd.
Caetano, Miguel Rubens dos Santos Oliveira - Macarrão, Edmundo Nunes Dourado - Mundim
(Presidente), Emílio Torres de Almeida - Emílio do Raio X (2° Secretário), Jeremias Gomes de
Castro e Santiago Ferreira Ribeiro não compareceram à audiência. O Ver. Miquita justificou as
ausências dos Vers. Antônio Faleiro e Miguel Rubens - Macarrão. Em seguida, o Ver. Prof.
Jorge consultou os pares e definiram a forma de condução da reunião. Os Vers. Gustavo
Marques e Domingos Filho questionaram a ausência de alguns vereadores e de imediato, o 1°
Secretário fez uso da palavra e assegurou que todos os edis foram convocados para esta
audiência. Em seguida, o Ver. Nélio Marques assumiu a Presidência e deu início à fase de
debates. O Sr. Luiz Antônio Laner fez a sua explanação inicial e logo após foi interpelado pelos
vereadores: Domingos Filho, Gustavo Marques, Weimer Patrick, Prof. Jorge, Castro, Jurandir,
Miquita, Divino Ramos e Nélio Marques. A seguir, o Secretário de Meio Ambiente, fez as suas
considerações finais. O Ver. Wenner Patrick enfatizou a urgência da implantação da CPI do
Meio Ambiente. Por fim, os Vers. Gustavo Marques, Nélio Marques, Wenner Patrick, Jurandir e
Domingos Filho apresentaram suas conclusões. Áudio e vídeo disponíveis nas Atas Eletrônicas
da Audiência n.° 001/16 (CD e DVD) em anexo. Nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a
presença de todos e declarou encerrados os trabalhos às vinte e duas horas e vinte e seis minutos.
E, para constar, eu, Jorge Gomes da Mota (1° Secretário), lavrei a presente ata que será assinada
pelos membros da Mesa Diretora.
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